

Le journal de Sarrebourg et du Saulnois

FAITS DIVERS avricourt

Grave accident de quad à l'Enduro du Renard



Face à la gravité des blessures du pilote du quad, il a été décidé de l'hélicoptère à l'hôpital de Nancy. Photo RL

Un grave accident de quad a marqué la 9^e édition de l'Enduro du Renard, hier après-midi à Avricourt. Vers 16 h 30, un concurrent âgé de 33 ans originaire d'Aquitaine, très expérimenté et concourant dans le cadre du championnat de France d'endurance quad tout-terrain, montait une partie du circuit sans difficulté particulière : une légère montée longue en ligne droite un pré d'un côté et des arbres de l'autre.

Pourtant, pour une raison inexplicable, le pilote a perdu le contrôle de son engin et s'est retrouvé projeté au sol. Le quad lui est retombé dessus. Très gravement touché, il a été pris en charge par les sapeurs-pompiers d'Avricourt, de Gondrexange,

ANIMATION

hier autour de l'étang de Mittersheim

Le triathlon du Lac Vert dans la course des grands

Près de 400 sportifs se sont élancés hier dans les eaux de l'étang de Mittersheim pour participer au triathlon du Lac vert. Une vraie réussite sportive : les concurrents sont venus de toute la France pour se mesurer à l'épreuve.

Année après année, le triathlon du Lac vert monte en puissance. Pour la 5^e année d'existence de l'épreuve organisée à Mittersheim par l'association 2SP Fenétrange, l'édition 2017 a attiré des sportifs de toute la France. D'abord parce que le site et la région autour de Mittersheim sont idéaux pour les sportifs qui veulent s'amuser au mieux. Ensuite, l'organisation, gérée par des passionnés accompagnés de nombreux bénévoles d'associations locales (une centaine tout de même, sans qui rien ne serait possible), ne souffre d'aucune critique.

Un succès croissant

Indubitablement la jauge de 400 inscrits possibles (200 le matin, 200 l'après-midi) a été rapidement atteinte. Ce nombre sera sans doute amené à être augmenté pour les prochaines éditions...

ANIMATION

centre de loisirs de sarrebourg

Ils ont voyagé vers l'imaginaire



Ils ont visité l'île aux papillons, l'île aux bijoux, l'île verte et d'autres horizons stimulant l'imaginaire. La semaine dernière, quarante-cinq enfants âgés de 3 à 11 ans étaient inscrits au centre de loisirs proposé par la Ville à l'espace Primévères. Fil rouge de l'épopée, une montgolfière a guidé leurs découvertes. En plus des activités en intérieur et extérieur, une sortie au cinéma était programmée ainsi qu'une virée au Lac Vert à Mittersheim pour tester le pédalo, le canoë, le paddle et se baigner. Le dernier centre aéré de l'été se déroule cette semaine du 7 au 11 août à l'espace Primévères sur le thème sauons Péage le cheval ailé. Les enfants partiront à la recherche des licornes retenues prisonnières par des sorcières dans la forêt de Hoff. Une sortie au centre équestre de Métaires-Saint-Quirin est prévue. Le reste des places. Les inscriptions sont prises à la semaine (4 ou 5 jours) en mairie annexé.

DABO

Christelle et Ludovic ont dit « oui »



Vendredi soir en mairie, le maire, Joseph Weber, a eu le plaisir de célébrer le mariage de Ludovic Ernewein, ingénieur, domicilié à Yutz (Moselle) et de Christelle Batouillard, conseillère patrimoniale, domiciliée à Dabo. Tous nos vœux de bonheur et de prospérité aux jeunes époux.

DANS LA SEMAINE

LUNDI 14 AOÛT

Cinéma

Sarrebourg. Ciné plein air « Comme des bêtes ». Proposé par la commune de Sarrebourg. Projection en plein air et en nocturne vers 21 h 30 de film d'animation américain réalisé par Chris Renaud et Yarrow Cheney. Durée 1 h 27. Buvette et restauration sur la place du Marché. Gratuit. Tél. 03 87 03 05 06.

Sports, sports de loisirs

Niderviller. Running sous les étoiles. Course nocturne de 12 km organisée par l'Amicale des sapeurs-pompiers de Niderviller. Parcours à 70 % en forêt. Lampe frontale fortement conseillée. Buvette et restauration assurées à partir de 18 h 30. À 21 h 30. Complexe des salles. 12 €. 14 € inscription sur place. Tél. 03 82 20 11 84. Date limite de réservation : 14 août 2017.

ALLÔ 18

Les interventions des pompiers

Samedi 5 août

17 h 55 : sortie du VSAV (véhicule de secours et d'assistance aux victimes) pour un blessé sur la voie publique ou dans un lieu public à Sarrebourg, quartier Est.

21 h 20 : sortie du VSM (véhicule de secours médical) pour une détresse vitale sur la voie publique ou dans un lieu public à Hattigny.

21 h 20 : sortie du VSM pour une détresse vitale à domicile, origine Centre 15, à Areschviller.

le chiffre

91

BERTHELMING. - C'est le nombre de dons recueillis lors de la dernière collecte organisée par la section DSB locale de Berthelming, Bettborn, Helling et Saint-Jean-de-Bassel. À noter que quatre jeunes rouvieux donateurs se sont ralliés à la cause généreuse des DSB.

SAINT-LOUIS

Jubilaires du mois d'août

Marie Pfeiffer, née Pfrunner, est née à Saint-Louis le 6 août 1921 et a fêté ce dimanche son 96^e anniversaire en tant que doyenne de la localité. Actuellement en maison de retraite à Saint-Jean-de-Bassel, elle est veuve de Viktor Pfeiffer depuis octobre 1988 et leur union est restée sans enfants.

Thérèse Brucker, née Trapp, a vu le jour à Saint-Louis le 30 août 1922 et fêtera à la fin du mois son 85^e anniversaire. De son union avec Marcel Brucker, décédé en février 1998, sont nés deux enfants, Danièle et Serge, et elle se réjouit d'être 5 fois grand-mère et 3 fois arrière-grand-mère.

Benadette Kuchly, née Trapp, est née dans la localité le 20 août 1933 et fêtera bientôt son 84^e anniversaire. De son union avec Victor Kuchly, décédé en octobre 2002, sont nés 4 enfants, Victor, Marie-Odile, Michèle et Cathy, et elle se réjouit d'être 5 fois grand-mère et une fois arrière-grand-mère.

Marcel Lantz est né le 7 août 1937 à Hommert et fête aujourd'hui son 80^e anniversaire. Marié avec Annette Olliger, il est le fondateur de la société Olliger-France, installée à Saint-Louis, et président de l'association touristique locale. Papa d'une fille adoptive, Blanche, il se réjouit aussi de la présence de 2 petits-enfants.

Nos félicitations aux heureux jubilaires.

LIXHEIM

Naissance

Héloïse est née le 20 juillet à Sarrebourg. Elle est la fille de Julien Soulier et de Jessica Muller tous deux domiciliés à Lixheim.

Léandre est né le 25 juillet à Sarrebourg. Il est le fils de Mathieu et Foriane Schreiner domiciliés à Lixheim.

Nos félicitations aux heureux parents et tous nos vœux de prospérité aux bébés.

URGENCES

Pharmacie de garde
Appeler Résogardes au 3237, 24/24 h.

Médecin de garde
Appeler Médigardes, tél. 0820 33 20 20, de 20 h à 8 h.

Urgences médicales
SMUR : tél. 15.

Police
2, rue Robert-Schuman (tél. 03 87 03 21 63).
Police secours : 17.

Gendarmerie
Rue du Lieutenant-Bildstein (tél. 03 87 03 10 72).

Sapeurs-pompiers
Compossez le 18.

LANGUIBERG

Le quartier des Polonais fait la fête



Les voisins prêts à faire la fête. Photo RL

Une vingtaine de voisins du quartier des Polonais de Languiberg se sont retrouvés pour fêter ensemble, les retrouvailles annuelles du quartier.

L'espace de quelques heures, tous les participants ont ainsi pu se reconnecter des petits tracas du quotidien. Les plus anciens ont pu prendre plaisir à conter des anecdotes du village aux plus jeu-

nes, tandis que des rires et autres chansons ont meublé le reste de la soirée. Après avoir partagé les mets concoctés par ces dames et avoir bien profité de la réussite du barbecue pris en charge par ces messieurs, les voisins ont fini par se séparer au milieu de la nuit, non sans s'être auparavant promis de se retrouver dès l'année prochaine.

CINÉMAS



Cars 3, un film d'animation de Brian Fee. Photo DR

À Sarrebourg
La Planète des Singes - Suprematie (2D et 3D). — À 13 h 45 et 20 h en 2D, à 16 h 15 en 3D et à 20 h en 2D.
Cars 3. — À 13 h 45, 16 h 45 et 19 h 45.
Valérian et la Cité des mille planètes. — À 13 h 45.
Les AS de la Jungle. — À 14 h et 16 h.

Baby Driver. — À 20 h (avertissements sur certaines scènes).
Spider-Man : homecoming. — À 20 h.
Ozzy, la grande évasion. — À 16 h (à partir de 6 ans).
Moi, Moche et Méchant 3. — À 14 h.
Renseignements : CinéSar à Sarrebourg. (www.cinesar-sarrebourg.fr).